
石野教室だより ６月４教室合同版（学習塾・そろばん・書道・英会話） 

連絡先 ２８１－６７８０（教室） 

3月 4月 5月と落ち着かない状況が続いています。 

ご家族の皆様お元気でしょうか？ 

6月から学校も本格的に始まりほっとした思いと、 

このまま終息してくれればいいなと願っています。 

 

石野教室でもそれぞれの教室で様々な取り組みをしてきました。 

初めての zoom 授業お互いわからない同士でうまくいくかしらと心配していまし

た。ご迷惑もたくさんおかけしたと思います。よくわからない zoom をやってみよ

うと試みてくださった親子さんに感謝しています。 

きっと新しい発見や学びがあったことでしょう。  

これからどんな状況が起こるかわかりません。命あってのことですが、経済と教育

を止めてはならないと思います。ですから今後、長くコロナと付き合っていくこと

になるなら十分に配慮と注意をして過ごしていくことになります。 

石野教室では状況に応じてできるだけのことをしてまいりたいと思っております。 

 

お月謝について教室だよりで何回かご連絡をしておりますが、全教室 4 月から消費

税をいただくようになっております。お月謝が値上がりしたわけではありません。

消費税分を月謝に含んだ金額を月謝袋に書いておりますのでご了承願います。 

 

学習塾小学部からのお知らせ 

                 

学校が始まり学習がどんどん進んでいきますが、教室に来られている生徒さんのほ

とんどが通年通りの進度で進めておりますますので心配はなさらなくて大丈夫で

す。この調子で確実に学習していきましょう。 

ちょっと感じることは、休みが長いせいかぽよよんしている生徒さんが多くて、う

っかりミスったり、今聞いていながら違うことをしたり、宿題をしてなくてすっか

り忘れてしまっている、そんな風に感じます。これは決してうちの生徒さんだけで

はないと思います。すべての子供たちに言えることだと思います。 
 
 

そろばん教室からのお知らせ 
 

5月は zoomの授業に参加くださりありがとうございました。6月からは、できるだ

け密にならないよう配慮したいと思っております。 

つきましては皆さんにご希望の曜日と時間を教室でお聞きしますので、子供さんと

話し合っていただければと思います。いつでもいいよと言ってくださる方はとても

ありがたいです。幼児や低学年で子供さんが分かりにくい場合はメモなどでお知ら

せください。どうしても来れなくなったときは別の日でも構いませんができるだけ

決めた曜日に来ていただくようしばらくの間ご協力お願いします。 

 

 



6月から通常通り 火   16：30～  17：00～ 

        水木金  16：30～  17：30～ 

今後様子を見て必要ならば zoomなど考えていきます。 

 

検定試験 6月 16～19日(教室)  締め切り 6月 5日(金) 
 

書道教室からのお知らせ 

いつもありがとうございます。 

あっという間に 6月になってしまいました。 

コロナに明け暮れて今年の半分の月になってしまいましたね。 

今年の夏休みには、昨年お世話になったどんぐり村でお泊りでの広島書道展の練習

をしたいなと思っていましたが、夏休みも少なくなりそうで密になる環境なので今

年はパスとしました。 

また授業では、密にならないためにと時間を分けて授業をしたところ、これが結構

生徒たちも集中し話もほぼなくとても効率が良いという結果でした。今後先もこの

状態を続けていきたいと思います。今さらなのですが少し授業の流れをお伝えしま

す。検定試験といって黄色い本で勉強している生徒は 1か月のうちで硬筆(鉛筆）の

課題と毛筆(筆）の課題を提出する。という流れです。最近入会された生徒さんはひ

らがなをすべてマスターするまでがんばりましよう。 

なので 1 カ月 3 回から 4 回あると思いますが検定試験を受けている生徒は自分で予

定を立ててどちらを持ってくるかを考えて持ってきてください。 

 尚 15 日コロナ対策での会議があり 29 日は月末会議の為お休みとさせていただき

ます。 

 またコロナの第 2波が着た場合は zoomをします。lineにてお知らせします。 

ご理解とご協力をお願いします。 

 

英会話教室からのお知らせ 

 先日お手紙でも通達させていただきましたが、残念ですが今年は発表会を断念す

ることになりました。 

ドナルドがオリンピックの旗をつくってくれたり、ペーパーフラワー・車・木・

等々手作りでたくさんのものをつくってくれていました。皆さんにお見せしたかっ

たです。オリンピックの旗以外はもしかしたら次で使えるかもしれません

が？？？？とても時間を費やしてつくってくれていたようです。本当に本当に残念

ですが過去に戻ってレッスンするのはもったいない気がしたのでまた未来に向けて

のレッスンをして成果を保護者の方に見ていただきたいと思います。発表会に参加

するということで生徒たちも一生懸命やってきているので確実に身についていま

す。がんばってきた子どもたちを褒めてあげる機会にしたかったのですが仕方がな

いですね。 

 また今年は英検の特別授業もこのような状態なので落ち着かないのでこちらでは

しません。 

しかし受けたい方はどこでやっているかを調べて受験されてください。 
             

 


